

LV

1500 m² apbūves zeme Ezerkrastā, Slapjā ielā 4, Liepājā, zemes gabals atrodas jauktas apbūves teritorijā – iespējams būvēt savrupmāju, dvīņu māju, mazstāvu/daudzstāvu daudzdzīvokļu māju, viesnīcu, tirdzniecības pakalpojumu objekts, sekundārā izmantošana – daudzstāvu autonomvietne. Apbūves blīvums 50%, maksimālais augstums 5 stāvi. Iespējams iegādāties arī zemes gabala otru pusi – tad kopējā platība būs 2956 m².



Cena: 8 900.00 € ~~10 000.00 €~~

RUS

Участок земли площадью 1500 м² в Эзеркресте на ул. Slapjā 4, в Лиепае, земельный участок расположен в смешанной зоне строительства - можно построить отдельно стоящий дом, двухэтажный дом, малоэтажный многоквартирный жилой дом, гостиницу, объект коммерческого обслуживания, вторичное использование - многоэтажное автостоянка. Плотность здания 50%, максимальная высота 5 этажей. Также можно купить вторую половину участка - тогда общая площадь составит 2956 м²

Цена: 8 900.00 € ~~10 000.00 €~~

ENG

A land plot of 1,500 m² in Ezerkraste at Slapjā street 4, in Liepaja, a plot of land is in a mixed building area - it is possible to build a detached house, a twin house, a low-rise / multi-storey apartment building, a hotel, a commercial service object, a secondary use - a multi-storey car parking lot. Building density 50%, maximum height 5 floors. It is possible to buy a second part of the land plot - then the total area will be 2956 m².

Price: 8 900.00 € ~~10 000.00 €~~

Pardošanas speciālists: Artis Pēka

Talr.: +371 20011054

E-pasts artis@pilat.lv